



飯田風越高校だより

<http://www.nagano-c.ed.jp/fuetsuhs>

初秋号

平成28年9月14日
飯田風越高校 広報係



中学生体験入学



飯田・下伊那の中学校を中心に各地から784名の中学生と141名の保護者・教職員の皆さんに参加

していただき、7月28日、「体験入学」が開かれました。午前中に学校説明と模擬授業を受け、更に希望者はクラブ見学に参加しました。参加した中学生の50%程度が、現在本校を志望しています。

全国大会へ行ってきました！

8月に広島・山口で行われた全国高校総合体育大会(インターハイ)に、空手道部の秋廣はづき選手(3年)、自転車部の小椋史敏選手(3年)が参加しまし



た。全国のレベルの高さを肌で感じ、有意義な経験となりました。また、佐々木如菜さん(3年)は書道で全国高等学校総合文化祭に参

加し、「特別賞」を受賞しました。

堀内一真選手(3年)が所属する県の国体・少年弓道チームは北信越国体で見事、優勝し、空手の秋廣さんとともに10月の岩手国体に出場します。

上記以外の夏の文化系クラブの大会結果は以下の通りです。

軽音楽部：県大会 Power Live K ベスト4

吹奏楽部：吹奏楽コンクール中
南信地区A編成 銀賞

コーラス部：NHK合唱コンク
ール長野大会 銀賞

このところ、特に書道部、軽音楽部は、地区の文化祭等で出演する機会が増えています。



軽音部4位入賞

進路講話(1年)

9月1日、各界で活躍する3名の卒業生を招き、1年生対象の進路講話を行いました。



(上)宮下将吾さん(弁護士)

(左)上松佐知子さん(筑波大准教授) (右)森田梅泉さん(和笛奏者)

3人の卒業生は、現在の充実した仕事の様子とそれにたどり着いた足取りを興味深く語り、「諦めなければ、夢は叶う。」とエールを送ってくれました。

国際科 法政大学への留学生と交流

国際教養科2年生は、9月7日、「ステージジャパン研修」で飯田市を訪れている法政大学国際文化学部



風越高校 10月の予定

強歩大会 10月6日(木) 9:30~15:00

男女とも共通のコースで、学校から高森の隣政寺(山寺)までの往復 24kmのコースで健脚を競います。コースにあたる地区にご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いします。

コーラスコンクール

10月14日(金) 13:00~16:00 飯田文化会館
恒例の風越高校のコーラスコンクールは1、2年のクラス対抗で行われます。熱唱が期待されます。